

Encuentro con gobernadores, sólo un acto de unidad, afirma el Presidente

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ, EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

Luego de la reunión que sostuvieron la noche del jueves el presidente Andrés Manuel López Obrador y su virtual sucesora Claudia Sheinbaum Pardo con gobernadores electos de su coalición, el mandatario aseguró ayer que se trató de una “muy buena conversación” en la que “no se planteó más que la unidad que se logró, también ejemplar, y toda la confianza que tenemos a Claudia Sheinbaum”.

La virtual presidenta electa dijo aparte que se trató de “una reunión después del triunfo” de carácter informal.

López Obrador resumió en su conferencia en Palacio Nacional que el encuentro estuvo “muy bien, nos invitó la presidenta electa y estuvimos en compañía de gobernadoras, gobernadores y la presidenta electa, fue una muy buena conversación, una buena plática de todos, no faltó nadie. Hay bastante unidad en el movimiento”.

Añadió que en el cónclave, que terminó a las 8.30 de la noche y del que se retiró para ver el debate entre los candidatos presidenciales de Estados Unidos, Biden y Trump, se analizaron los resultados electorales.

Refuta polarización

Mostró un mapa del país en el que se ilustra que Sheinbaum ganó los comicios en todos los estados, a excepción de Aguascalientes. “Ahí está la polarización”, opinó, al recordar que durante el proceso electoral hubo comentaristas que insistieron en que el país está polarizado.

“Estuvieron dale, dale y dale. Todo debe ayudar, lo digo de manera respetuosa, a que se revisen los procedimientos de medios de comunicación o de información, porque estaban hablando de polarización. Agarran términos, frases, las vuelven moda, copian de lo que sucede en otras partes del mundo, y no se puede en política extrapolar las realidades”, agregó y adelantó que antes de que concluya su mandato tendrá una nueva reunión de despedida con gobernadores.

Aparte, Sheinbaum informó que la reunión fue una plática en torno al resultado del proceso electoral.

Entrevistada en el aeropuerto capitalino, poco antes de salir al sureste del país para acompañar a López Obrador en su gira por la ruta del Tren Maya, dijo que ella convocó al encuentro y que la participación del Presidente fue una sorpresa para los gobernadores que asistieron.

“Todos nos felicitamos y estamos muy contentos del triunfo de la Presidencia, la Cámara de Diputados, el Senado. Somos un movimiento”, añadió.

—¿En qué quedaron?

—Nada, fue una reunión de plática, eso fue todo.

